

## Pembina Forum Madrasah buka PORSEMA ke-8 Al-Ittihaad Banyumas Tahun 2023

Narsono Son - [PASIRKIDUL.JARNAS.OR.ID](http://PASIRKIDUL.JARNAS.OR.ID)

Dec 29, 2023 - 19:58



*Pembina Forum Madrasah buka PORSEMA ke-8 Al-Ittihaad Banyumas Tahun 2023*

BANYUMAS - Forum Madrasah Al-Ittihaad (FORMAT) Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, menggelar Pekan Olah Raga dan Seni Madrasah Al-Ittihaad (PORSEMA) Ke-8 Tahun 2023, Jumat - Ahad (29 - 31 Desember 2023) di Madrasah Salafiyah Sayafii'iyah Al-Ittihaad II Pasir Kidul Kec Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Jumat Sore (29/12/2023).

PORSEMA Ke-1 Tahun 2005 Al Ittihaad Pasir Kulon, Ke-2 Tahun 2007 di Al Ittihaad 2 Pasir Kiidul, Ke-3 Tahun 2009 di Al Ittihaad 1 Karangtalun, Ke-4 Tahun 2011 di Al Ittihaad Jipang, Ke-5 Tahun 2013 di Al Ittihad 2 Pasir Lor, Ke-6 Tahun 2015 di Al Ittihaad 3 Pungkuran, Ke-7 Tahun 2017 di Al Ittihaad Al Barokah Karanggude 2018.



Ketua Panitia, Dani Nahar, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Pembina, Pengurus dan Semua Madrasah peserta Porsema, dan juga kepada semua pihak yang telah membantu mensukseskan acara ini.

"Mohon maaf yang setulus-tulusnya, apabila dalam persiapan dan pelaksanaan kegiatan ini banyak kekurangan," katanya.

Lebih lanjut, Porsema bertajuk, Semangat Persatuan Dan Kesatuan, Kita Tingkatkan Pendidikan Agama Dalam Kehidupan Bermasyarakat. Kegiatan ini untuk menjadikan santri generasi yang sehat, sportif, kreatif dan berkarakter.

"Insyaa Allah kegiatan Secara resmi akan dibuka oleh Pembina Format KH. M. Ali Sodikin, dengan ceremoni penyematan ID Card Peserta Porsema kepada perwakilan Santriwan-Santriwati, dan Kembang api oleh Ketua Format Imam Sudjono", ungkapanya.





Selanjutnya Ketua Panitia melaporkan, Porsema kali ini diikuti oleh 6 Madrasah yang ada didalam Format kabupaten Banyumas, Kegiatan dilaksanakan terpusat di lingkungan MSSA II Pasir Kidul, juga diramaikan dengan hiburan barongsai dan hiburan lainnya.

"Porsema terbagi menjadi 3, yaitu dua kegiatan umum, Opening and closing ceremony dan Jalan Sehat, dan 5 cabang olah raga yang dipertandingkan, dan 15 cabang seni," Tandasnya.

Pembina Format KH. M. Ali Sodikin, dalam sambutan pembukaan mengapresiasi dan mengucapkan selamat atas penyelenggaraan Porsema Ke-8, meski sempat tertunda beberapa tahun akibat pandemi C-19, sudah sepantasnya kita kawal dan sudah selayaknya kita bangga anak-anak kita yang menjadi atlet Porsema.

"Kepada semua kontingen madrasah selamat bertanding, prestasi atas semangat kejujuran dan sportifitas yang kalian torehkan akan menjadi catatan penting bagi madrasah. Ingat Silaturrahmi, Kejujuran dan Sportif itu harus diutamakan, dalam kegiatan porsema yang diprioritaskan adalah silaturahmi, kemenangan, kejuaraan adalah bonus dari silaturahmi," ungkapnya.

Selanjutnya KH. M. Ali Sodikin, menjelaskan tidak menutupi kemungkinan satu-satunya di Jawa Tengah, bisa jadi se-Indonesia, Format bisa membuat satu sistem pendidikan dan satu kurikulum, bisa dijalankan bersama-sama oleh masing-masing manajemen Madrasah yang tergabung dalam Format Al-Ittihaad Kabupaten Banyumas,

Perbedaan bukan sesuatu yg baru, jadikan perbedaan sebagai menjadi materi baru yg bisa kita tuangkan menjadi tambahanya pengetahuan untuk mengawal sektor sudut pandang menjadi tingkat dewasa. Dewasa berfikir butuh toleransi dengan satu pengetahuan yang cukup.

"Walaupun Para pengurus Madrasah, Kepala Madrasah, Dewan Guru, Tatusaha memiliki latar belakang pendidikan dan Alumni Pondok Pesantren yang berbeda-beda, namun tetap bisa dengan satu kurikulum," Jelasnya.

Dikesempatan yang sama, Ketua Format Imam Sudjono, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Panitia yang telah bekerja sepenuh hati, kepada Pengurus, Kepala Madrasah beserta santriwan santriatinya, dan semua pihak yang terlibat dalam kegiatan Porsema. katanya.

"Kita bisa menghargai kelebihan dan kekurangan dari acara ini, dan semoga apabila ada yang yang tidak berkenan mohon dimaafkan," ungkapnya.

Imam Sudjono menambahkan, Porsema adalah event 2 tahunan yang tujuannya untuk mempererat persaudaraan Madrasah. Selain itu untuk menggali minat, bakat olahraga dan seni yang ada pada diri santri, sehingga dapat mengembangkan karakter santri, juga berharap kedepannya beberapa madrasah yang belum bergabung bisa bergabung dalam Format," imbuh harapnya Ketua Format

Tampak hadir pada upacara pembukaan, Dewan pembina, Ketua Pengurus Format, Pengurus, Dewan Guru, Tatusaha, atlet santriwan santriatinya, dari 6 Madrasah Salafiyah Diniyah Al-Ittihaad : 1. Madrasah Salafiyah Diniyah Al-Ittihaad 1 Karangtalun, 2. Madrasah Salafiyah Diniyah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor, 3. Madrasah Salafiyah Diniyah Al-Ittihaad 3 Pungkuran, 4. Madrasah Salafiyah Diniyah Al-Ittihaad 2 Pasir Kidul, 5. Madrasah Salafiyah Diniyah Al -Ittihaad Jipang, 6. Madrasah Salafiyah Diniyah Al -Ittihaad Karanggude, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama setempat, dan undangan lainnya.

(Djarmanto-YF2DOI)